

# Egotrip

## Concept Van

Dieses neue Projekt beschäftigt sich mit der Entwicklung und dem Bau eines visionären Reisemobils (Concept Van) auf Basis eines Kastenwagens.

Der Projektstart ist noch in 2012. Die Projektlaufzeit beträgt vorerst 2 Jahre.

Das Projekt und der Concept Van tragen die Bezeichnung „E-GoTrip“.

Dabei steht E-GoTrip für folgende Projekt- und Forschungsschwerpunkte

- E für Energieeffizienz, Ergonomische Gestaltung und Environmental Sustainability
- GO für die Bewegung des Projekts und der Initiative und
- TRIP für den visionären Ausflug in das Machbare &hellip;.

Das Konzept-Fahrzeug soll sich dabei bewusst von dem derzeitigen Stand der Reisemobile abheben und als Zukunfts- und Machbarkeitsstudie dienen. Deshalb wird bereits bei der Wahl des Basisfahrzeugs, ein Kastenwagen, ein sehr umweltfreundliches und einheitliches Antriebskonzept (CNG oder LPG) sowie den Leichtbau unbedingt berücksichtigt.

Das gesamte Forschungsprojekt wird redaktionell von einem Medienpartner begleitet werden. Es wird hierzu eine Reihe von Veröffentlichungen und Messeauftritten, als auch eine eigenständige Webseite [www.e-gotrip.de](http://www.e-gotrip.de) geben (ähnlich [www.zeropool.eu](http://www.zeropool.eu)).

Namhafte Firmen haben bereits größeres Interesse an dem Projekt gezeigt und werden als Kooperationspartner mitmachen.

Im Rahmen des Projekts werden innovative Ideen rund um das Thema näher untersucht werden, die allerdings an dieser Stelle noch nicht veröffentlicht werden können.

Steigen Sie ein und fahren Sie mit, in unserem E-GoTrip, das innovative und visionäre Reisemobil!

Geme stehen wir Ihnen für Rück- und Anfragen zur Verfügung.

